



Reflexión del día

Miércoles 16 de octubre, 2019

*Se dice que las nuevas generaciones
serán difíciles de gobernar. Así lo espero.*

Émile-Auguste Chartier (a) Alain.
Filósofo, periodista y profesor francés.

Los jóvenes parecieran estar inmersos en un dilema.

Por un lado se encuentran los que están envueltos en lo ominoso;
por otro, los que transitan por veredas rectas.

Quizá lo importante no es definir qué es lo correcto o lo incorrecto,
sino decidir nuevas opciones y que los mismos jóvenes las
conviertan en un modo de vivir.

Lo que es importante saber es: ¿por qué? y ¿para qué? pues el
¿para quién? ya lo sabemos: es nuestra propia juventud.